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Paper DIY La Dolce Vita
Get your summer vibes! Bastel dich hinein ins den Pastell-Sommer. Dein wuscheliger Begleiter
Biscuit  sitzt  erwartungsvoll  in  der  Strandtasche,  während  du  dir  am  Eiswagen  eine  Kugel
Zitroneneis  gönnst.  Danach geht’s  direkt  mit  dem Roller  zum nächsten Picknick-Ausflug.  Also
schnapp dir Schere, Kleber und Pastellpapier – und los geht’s in dein DIY-Sommerparadies voller
Sonne, Strand und la Dolce Vita! / Get your summer vibes! Craft your way into the pastel summer. Your
fluffy little companion Biscuit is sitting eagerly in the beach bag while you treat yourself to a scoop of lemon
ice cream at the ice cream stand. Then it’s off on your scooter to the next picnic adventure. So grab your
scissors, glue, and tinted paper — and dive into your DIY summer paradise full of sunshine, beaches, and la
dolce vita!

Was du brauchst / What you need:
Schnittmusterbogen / Pattern sheet
folia  Tonpapier-/Fotokartonblock Pastel  DIN A4 10 Farben (Artikelnr.  678)  oder  folia
Tonpapier-/Fotokartonblock  Pastel  DIN  A6  10  Farben  (Artikelnr.  6604)  /  folia  Tinted
paper/photo mounting board Pastel DIN A4 10 Colours (Item no. 678) or folia Tinted paper/photo
mounting board Pastel DIN A6 10 Colours (Item no. 6604)
folia Bastelschere / scissors
folia Bastelmesser oder Cutter / art knife or cutter
folia Klebestift / glue stick
folia 3D-Klebepads / 3D adhesive pads
schwarzer Stift / black pen

Schnittmusterbogen / Pattern sheet

So wird gebastelt / That’s how it’s done:
Mit dem Tonpapier-/Fotokartonblock Pastel DIN A4 10 Farben (Artikelnr. 678) kannst du den Hund,
den Sonnenschirm, den Eiswagen und den Roller basteln. Mit dem folia Tonpapier-/Fotokartonblock
Pastel DIN A6 10 Farben (Artikelnr. 6604) kannst du den süßen Hund, den Sonnenschirm und den
Eiswagen basteln. Kombiniere die Farben so, wie sie dir gefallen und werde kreativ! / With the folia
Tinted paper/photo mounting board Pastel DIN A4 10 Colours (Item no. 678) you can craft the dog, sunshade,
ice cream truck, and scooter. With the folia Tinted paper/photo mounting board Pastel DIN A6 10 Colours
(Item no. 6604) you can craft the dog, sunshade, and ice cream truck. Combine the colors however you like
and get creative!

1. Drucke die Vorlage aus und schneide alle Teile aus. / Print out the pattern sheet template and cut out
all the pieces.

2. Übertrage die Vorlage auf den Fotokarton und schneide diese Teile aus. / Transfer the template to
the photo mounting board and cut out these pieces as well.

3. Schneide die filigranen Teile, z.B. bei der Tasche, vorsichtig mit dem Bastelmesser oder einem

https://blog.folia.de/instructions-tinted-paper-and-photo-mounting-board-pastel-10colours/
https://www.amazon.de/folia-776-Bastelschere-filigranen-Schneiden/dp/B08WWHGGNL/ref=sr_1_4?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=18L9KDD986XUL&dib=eyJ2IjoiMSJ9.xJ-nkDV_8KBKSwpw6ygB07PKA6dAq4BQe24k5eWvSKsKpfKPKttpaIS2XBLGPs0g_5b5A9VgbghWrUCOh481hA6x7IG2EV_mSEpAsDw2TAvk72L2G9M71p3I_t9FjPF1a596jcdwhWVUBFn86PpN9meVxnb0aKJ8E-fQ5H2Wc6OMkfRO6-TOGWoszTHY2zbybRnEZLISjiqRutxligIS8UBLyYlh2bgalfVCpIK_53U2YjuWu6qh0qQ3M6pVMQlKZmgwLkgajMyEURo5v_DdACetZuyivlUtPwiN0UjY5u7RjuXUNtk-0AyVCMZzJxu7b-e2Qimy8Z9GmZw3GMxde5Yed6ecX0aaxzmYlcppqUAPMMuQLv8mB50uU_wRStc6C3SRuAA6aKMzsUhZmsW1OiioZbHb8LFwe80ijbFW73mr-mhIZ-ndBpoGZg1256iB.RQxmFpA6jA1WFdi2ElhyReHujYvHHHUcChKWk7qY9Hk&dib_tag=se&keywords=folia+bastelschere&nsdOptOutParam=true&qid=1734512856&sprefix=folia+bastelscher%2Caps%2C90&sr=8-4
https://www.amazon.de/Folia-23001-Bastelmesser-inklusive-Ersatzklingen/dp/B0013MCNH2
https://www.amazon.de/folia-Bastelkleber-Klebestift-%C2%B4Stick%C2%B4-4001868024203/dp/B007X9SD4G
https://www.amazon.de/folia-23054-3D-Klebepads-sortiert-wei%C3%9F/dp/B004UTS7NY
https://blog.folia.de/wp-content/uploads/PDFs/craft_template_tintedpaper-pastell_dolcevita.pdf
https://blog.folia.de
https://folia.de
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Cutter aus. / Carefully cut out the delicate parts, such as those of the bag, using a craft knife or a cutter.

4. Klebe die Figuren mit Klebestift und 3D-Klebepads zusammen. Nimm dafür die Grafik und das
Foto zur  Hilfe  oder  werde selbst  kreativ!  Klebe z.B.  die  Zitronen oder die  Eiskugeln mit  3D-
Klebepads fest, um den tollen 3D-Effekt zu erzielen. / Glue the figures together using glue stick and 3D
adhesive pads. Use the graphic and photo to help you or get creative yourself! For example, glue the lemons or
the scoops of ice cream with 3D adhesive pads to achieve a great 3D effect.

5. Male mit einem schwarzen Stift die kleinen Details wie Augen und Mund auf. Tipp für die kleinen
Bastelkünstler: Male auch andere kleine Details auf. / Use a black pen to draw the small details like eyes
and mouth. Tip for the little crafters: Also draw other little details.

Viel Spaß beim Basteln! / Have fun crafting!

Mit Schere und ein  bisschen Bastelfantasie  erschaffst  du kleine Szenen voller  Urlaubsfeeling.
Kombiniere die Farben so, wie sie dir gefallen! / With scissors and a little crafting imagination, you can
create tiny scenes full of holiday vibes. Mix and match the colors however you like!

https://blog.folia.de
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Michelle, Angela und Lisa entführen dich ins DIY-Urlaubsparadies: Mit Pastell-Tonpapier und jeder
Menge Scheren-Magie erschaffen sie kleine Szenen voller Sonne, Strand und Urlaubstage voller
Zitronenduft. / Michelle, Angela and Lisa whisk you away to a DIY holiday paradise: With tinted paper and
plenty of scissor magic, they create tiny scenes full of sunshine, sandy beaches, and vacation days scented with
lemons.

Zeige uns dein Sommerparadies auf Instagram und tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy! / Show us
your DIY summer paradise on Instagram and tag us with #foliadiy and @folia_diy!
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